
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和元年 第２回定例会） 

質 問 順 位  １０   １２ 番 議 員    松 石 信 男 

質問事項１ 町営住宅園部団地の建替えについて 

質問の要旨  

 町の計画では、園部団地は老朽化による建替えとなっており、現在団

地入居者の聞き取り調査も済んで、今年度中には建替えの素案が策定さ

れると聞いている。団地住民の方から「家賃が高くなるのは困る」、「こ

のままここで住み続けたい」、「アパートになったら孤立するのでは」な

どの心配の声が出ている。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手  

(１) 団地入居者への意向調査の結果、どういう課題や問

題が見えてきたのか 

 

(２) 建替えの計画期間は令和４年までとなっているが、

建替え地の決定、整備戸数、駐車場、入居開始時期な

ど、今後の事業計画はどうなるのか 

 

(３) 建替えに係る入居者の仮移転などの費用は、補償す

るのか 

 

(４) 建替えに当たり、災害被害者やＤＶ被害者等の一時

避難場所としての戸数は確保するのか 

 

(５) 家賃が段階的に２倍から６倍に上がると予想され

るが、ひとり暮らしの高齢者やひとり親家庭などの低

所得者への対応が求められる 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和元年 第２回定例会） 

質 問 順 位 １０   １２ 番 議 員    松 石 信 男 

質問事項２ 災害に強いまちづくりの課題について 

質問の要旨 

 昨年７月の集中豪雨災害で、町は避難勧告を出したが、避難者がわず

か２％と少なかった。特に災害弱者の避難者が７人にとどまったことな

どは問題である。今回、「洪水・土砂災害ハザードマップ」が見直され

全世帯に配布されたが、本格的な大雨シーズンを前にして災害に強いま

ちづくりの課題を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 今回配布のハザードマップ（災害地図）は以前と比

べ何が違うのか 

 

(２) 土砂災害の危険がある土砂災害警戒区域指定箇所

数とレッドゾーン内にある家屋数はいくらか 

 

(３) 「農業用ため池」の数と保全管理状況はどうか 

 

(４) 自力で避難できない災害弱者の避難計画はどうな

っているのか 

 

(５) 通学路が大雨で冠水し、水路と道路の境が見えなく

なる箇所への対策は 

 

(６) 地域防災リーダーの養成について、どのように行っ

ているか 
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